



Hommage à Patrick Bayeux

Entre autres, animateur du CADEB (Collectif d'Associations pour la Défense de l'Environnement Boucles de Seine/Saint-Germain-en-Laye), secrétaire de FNE-78, Patrick Bayeux est décédé le mercredi 21 août à l'âge de 74 ans.

Sa disparition nous affecte particulièrement car c'était un fidèle serviteur de la cause environnementale et un bon camarade. Les circonstances de sa mort par noyade en bord de plage à Royan ajoutent à l'épreuve et rappellent à tous la dangerosité de la baignade non ou peu surveillée.

Nous pensons à sa famille et partageons sa douleur.

Bulletin d'adhésion ou de renouvellement

SDM, association de défense de l'environnement et du cadre de vie.

Nom :

Prénom :

Tél. portable :

Tél. fixe :

E-mail :@.....

Adresse :

Code postal : Ville :

Ci-joint mon règlement de : € à l'ordre de : SDM.

SDM (Boîte des Associations)
6, grande Rue -
78490 Les Mesnuls

**réduction d'impôt
de 66 %**

Adhésion en ligne



Scannez - moi !

Gestion de vos données personnelles (RGPD)

Par là même, j'autorise la SDM à conserver ces données aux fins de sa gestion et à m'adresser ses documents d'information. Vous bénéficiez d'un droit d'accès et de rectification des informations qui vous concernent sur simple demande à contact@sdm-lesmesnuls.fr.

Fait le : à

Signature:

Chers amis de la SDM,

Cette année encore, votre association sera présente au Forum des Associations qui réunit les principales associations animatrices de la vie de notre village. Il se tiendra salle polyvalente des Mesnuls le :

**Samedi 7 septembre 2024
de 14h00 à 18h00**

A cette occasion, vous pourrez nous rencontrer, partager vos inquiétudes et, non des moindres, acquitter votre cotisation annuelle signe de votre attachement à la SDM et indispensable attribut du bénévolat associatif.

Au service de chacun

La Sauvegarde des Mesnuls, association à caractère environnementaliste, rassemble les Mesnuloises et Mesnulois attachés à la préservation de leur cadre de vie et conscients de leur responsabilité vis à vis de leur avenir commun.

Notre environnement est un bien précieux, ses altérations doivent être raisonnées et consensuelles, il y va de nos conditions de vie à court, moyen et long terme. Nos petites communes se distinguent aussi par leur charme, ne les abîmons pas.

Sans agressivité ni complaisance, la SDM s'efforce d'informer au plus juste sur les sujets touchant à l'environnement et au cadre de vie. Il ne s'agit ni de dénigrer ni de trouver des vertus là où il n'y en a pas, mais, comme pour tout lanceur d'alerte, de prévenir et d'agir contre ce qui lui semble mettre en cause le fragile équilibre de notre région, de nos villages.

La législation prévoit l'implication du citoyen dans la décision publique et sa large information, notamment par la mise à sa disposition des documents administratifs. Malheureusement, trop souvent accaparée, l'information se transforme en communication partielle et orientée. Au final, l'administré découvre et se retrouve face au fait accompli ne pouvant que constater les "dégâts". Les démarches réparatrices sont lourdes, chères et illusoire, nous cantonnant alors au seul rôle d'agent payeur. La tâche est bien rude !

Au travers de ses dossiers, d'alertes succinctes ou d'actions à plus ou moins fort retentissement, la SDM, membre de JADE, depuis sa création participe avec enthousiasme aux projets favorisant l'épanouissement de la vie locale et le développement harmonieux et durable dans notre région.

**N'hésitez pas à rejoindre la SDM.
Partagez vos craintes, vos préoccupations**

